

## En más de 60 colegios se iniciaron votaciones para elegir al Consejo Local de Educación

**C**erca de 30 mil personas son las llamadas a votar en las mesas instaladas en los más de 60 colegios de la región para elegir a sus representantes en el Consejo Local de Educación Pública de Magallanes. Este proceso comenzó ayer y se desarrollará durante toda la jornada de hoy, tanto en la educación diurna como en la vespertina.

En la mesa de votación de la Escuela Villa Las Nieves, el director ejecutivo del Slep, Magallanes, Mario García Martínez, dijo que el Consejo Local de Educación Pública es una instancia en la educación pública que, de alguna forma, va a llevar las inquietudes y requerimientos de la comunidad al Servicio Local, de tal manera que todos los estamentos estén representados en la gestión del servicio.

El Consejo Local estará integrado por dos representantes de los es-

Grupo Lopez



Alumnos de quinto año en adelante participaron del proceso electoral en la Escuela Villa Las Nieves.

tudiantes, dos de los profesores, dos de los asistentes de la educación, dos de los padres y apoderados, y dos de los equipos directivos. A ellos se sumará un representante designado por la Universidad de Magallanes. Sin embargo esta instancia no es resolutoria.

El padrón está compuesto por

cerca de 30.000 personas, de las cuales 9.700 son estudiantes (votan desde quinto en adelante), 15.900 apoderados, 250 directivos, 1.800 docentes y 1.500 asistentes de la educación. Los candidatos son 143 postulantes: 25 estudiantes, 26 apoderados, 32 asistentes de la educación, 34 docentes y 25 directivos.

En el marco de este proceso electoral, el director de la Escuela Villa Las Nieves, Alejandro Miranda, destacó que la importancia de este proceso es que para los estudiantes es un aprendizaje. "Muchos de ellos no habían votado antes, por lo que realizar el proceso es importante. Algunos se ponen nerviosos y consultan mucho, lo cual es significativo. Más allá del proceso en sí, para ellos es un aprendizaje y una forma de ejercer su derecho cívico".

La alumna de octavo básico de la Escuela Villa Las Nieves, Antonia Ascencio Almonacid, quien actuó como vocal de mesa, dijo que le "pareció divertido y bueno estar en esta elección, ya que ser vocal no es algo que hago tan seguido". Sobre el proceso, reconoció que, al no haber candidatos de su escuela, había varios a quienes no conocía. **LPA**